



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE EMPRESAS DE AUTOMOCIÓN

Nota de prensa Asamblea General 23 de mayo de 2017

La Asociación Provincial de Empresas de Automoción (CETRAA Lleida) ha celebrado su Asamblea General Ordinaria con la participación de casi un centenar de empresas asociadas. En esta ocasión, con motivo del 40 aniversario de la asociación se ha hecho un repaso de los inicios y valores de la misma agradeciendo y haciendo mención desde las primeras Juntas Directivas hasta las actuales por su colaboración desinteresada, así como por el trabajo hacia el colectivo y evidentemente hacia todos los asociados que lo hacen posible.

Después se llevó a cabo un exhaustivo resumen de las actividades realizadas durante el último ejercicio entregándose a los socios un memorándum con el detalle correspondiente, así como un informe de las reuniones comarcales que se han celebrado: “al Solsonès, la Segarra, l'Alt Urgell, la Cerdanya, les Garrigues, l' Urgell, el Pla d'Urgell, la Noguera, l'Alta Ribagorça, la Val d'Aran, el Pallars Sobirà i el Pallars Jussà”. Además, se ha aprobado la realización del presupuesto del año 2016 y el presupuesto para el 2017.

El presidente Xavier Freixes analizó detalladamente la situación actual del sector, la actividad de venta y posventa y la previsión para el futuro inmediato y a más largo plazo.

Se repasaron los objetivos y el plan de acción realizado durante 2016, se presentaron y aprobaron los nuevos planes propuestos por la Junta Directiva para conseguir los objetivos de la asociación, de los cuales habría que destacar: la lucha contra el intrusismo profesional y la clandestinidad en venta y posventa, la mejora en la formación, la creación de un entorno de seguridad de las empresas asociadas ante las obligaciones y responsabilidades empresariales, el libre acceso a la información técnica, la información a los asociados de temas estratégicos actuales, la colaboración entre todos los miembros de la misma y, en general, entre todo el sector.

Respecto a las actividades ilegales, desde la asociación se pide la colaboración para que se denuncien dirigiéndose a la asociación de forma anónima a través de www.automocio.cat o bien www.cetraa/sala-de-denuncia.

La asociación forma parte y colabora muy activamente dentro de otras entidades a nivel local, autonómico y estatal como son CETRAA, FECATRA, FECAVEM, etc., desde las que se



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE EMPRESAS DE AUTOMOCIÓN

participa directamente en mesas de trabajo con las diferentes administraciones, consiguiendo grandes objetivos para la defensa del sector.

Por último, se presentaron una serie de actos con motivo del 40 aniversario que consisten en la Fiesta de Automoción que se celebrará el próximo día 4 de junio, una visita al Románico de la Vall de Boí y, a continuación, una comida de hermandad y fiesta en el Balneario de Caldes de Boí.